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СТАТИСТИЧЕСКИЙ ОБЗОР

I Школа интерэкоправа, состоявшаяся 11-12 октября 2012 г. под эгидой Евразийского научно-исследовательского института проблем права, Российского экологического союза, Саратовского государственного технического университета им. Ю.А. Гагарина, Московской инициативы в развитие международного права окружающей среды в рамках III Всероссийского научно-практического форума «Экология: синтез естественно-научного, технического и гуманитарного знания» стала заметным событием в научной и культурной жизни на евразийском пространстве, расширила географию экоФорума в России и мире.

Многие доклады были связаны с именами О. С. Колбасова, В. В. Петрова, Ю. Е. Винокурова, Ю. С. Шемшученко. 

Высокий международный уровень мероприятия обеспечили своим участием В. И. Данилов-Данильян, М. И. Васильева, И. З. Фархутдинов, Людвиг Крамер, Ф.Дж. Сэндз, Р.Б. Митчелл, В. И. Олещенко.

В Школе интерэкоправа приняли участие 102 человека, в том числе очное участие – 67, включая 35 слушателей. 

Кроме участников, имеющих российское гражданство, число которых преобладает, ряд участников являются гражданами 12 других государств: Белоруссии, Бельгии, Великобритании, Германии, Греции, Ирака, Казахстана, Молдавии, Нидерландов, США, Узбекистана, Украины.

Участники Школы учатся, преподают, работают в 46 российских и 21 зарубежном вузе и организации. 

Среди них один член-корреспондент РАН, 27 докторов наук, в том числе 19 д.ю.н.; 2 д.э.н.; 2 д.х.н.; 1 д.г.н.; 1 д.м.н.; 1 д.с.н.; 1 д.т.н. и 28 профессоров; 34 кандидата наук, в том числе 25 к.ю.н.; 3 к.г.н.; 3 к.и.н.; 1 к.г-м.н.; 1 к.п.н.; 1 к.э.н. и 27 доцентов; 7 аспирантов, 2 студента магистратуры, 16 студентов вузов, российский исполнитель и композитор и бельгийский композитор.

Участвовавшие специалисты представляют общественные организации, включая Российскую ассоциацию международного права, Русское географическое общество, Союз экологов Республики Башкортостан.

В ходе проведения Школы интерэкоправа использован широкий спектр форм работы и методических подходов, включая следующие: общее заседание, стендовая сессия, круглый стол, презентация книжных новинок и журналов, краткие интерактивные занятия (олимпиада, мастер-класс, учебный судебный процесс).

Повышенный интерес вызвал яркий доклад гостьи Школы – д.ю.н. Элли Луки. Зарубежным гостям Школы уделил свое время Ректор Гагаринского университета И.Р.Плеве. Во время открытия Школы состоялось вручение Почетных дипломов Правления Российского экологического союза и Совета ГД ФС РФ по проблемам устойчивого развития. Вручение произвел один из старейших участников-преподавателей Школы, доктор юридических наук, профессор Л.А. Тимофеев. За развитие экологического образования в Российской Федерации награждены А.В. Иванов, И.А. Яшков, Е.Н. Абанина. 

Культурная программа, организованная хозяевами экоФорума для гостей Школы интерэкоправа, включала оперу П.И. Чайковского «Пиковая дама» по мотивам одноименной повести А.С. Пушкина, а также четырехчасовой эколого-туристический круиз по Волге. 

Связанное с повышением квалификации мероприятие завершилось приятной церемонией вручения всем очным участникам двуязычных сертификатов – об участии в качестве преподавателей, а для студентов сертификатов об участии в Школе интерэкоправа 2012 года. 

Материалы экоФорума (89 научных статей и тезисов Школы, в т.ч. на казахском и английском языках), программа экоФорума, фотографии, плакаты стендовой сессии (более 30), лифлет Центра интерэкоправа, копии публикаций в СМИ о мероприятии и дополнительная информация размещаются в свободном доступе на странице I Школы интерэкоправа в сети «Интернет».
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The Ist School of Interecolaw taking place on the 11th-12th of October 2012 under the aegis of the Eurasian Scientific Research Institute of the Problems of Law, Russian Environmental Union, Faculty of Ecology and Service of the Yuri A  Gagarin Saratov State Technical University, Moscow Initiative on International Environmental Law Development in the framework of the IIIrd All-Russian Scientific and Practical Forum "Ecology: Synthesis of Natural Sciences, Technology and Humanities" has become a noticeable event in the scientific and cultural life in the Eurasian space, has made broader the geography of ecoForum in Russia and the World.
Many reports have been associated with the names of O.S. Kolbasov, V.V. Petrov, Yu.E. Vinokurov, Yu.S. Shemshuchenko.
High international level of the event by their participation ensured V.I. Danilov-Danilyan, M.I. Vasilieva, I.Z. Farkhutdinov, Ludwig Kramer, Philipp J. Sands, Ronald B. Mitchell, V.I. Oleshchenko.
102 persons took part in the Ist School of Interecolaw, including full-time participation – 67, including 35 students.
Besides the participants, who have Russian citizenship, which number prevails, a number of the participants are citizens of 12 other countries: Belorussia, Belgium, Germany, Greece, Iraq, Kazakhstan, Moldova, the Netherlands, United States, Uzbekistan, UK and the Ukraine.
The participants of the School are studying, teaching, working in 46 Russian and 21 foreign universities and organisations.
Among them, a corresponding member of the Russian Academy of Sciences, 27 doctors, including 19 Doctor of Laws, 2 Doctor of Economics, 2 Doctor of Chemistry, 1 Doctor of Geography, 1 Doctor of Medical Sciences, 1 Doctor of Sociology, 1 Doctor of Technical Sciences and 28 professors; 34 candidate doctors, including 25 Doctor of Laws, 3 Doctor of Geography, 3 Doctor of History, 1 Doctor of Geology and Mineralogy, 1 Doctor of Pedagogic, 1 Doctor of Economics and 27 associate professors; 7 postgraduate students, 2 students of Master’s degree programmes, 16 university students, Russian performer and composer, and Belgian composer.
Participated experts represent public (non-governmental) organisations, including the Russian Association of International Law, the Russian Geographical Society, the Union of the Ecologists of the Republic of Bashkortostan.
A wide range of modalities and methodological approaches, including the following: plenary meeting, poster sessions, round table discussions, presentations of new books and journals, short interactive classes (Olympics, a master class, moot court) were applied during the School of Interecolaw.

High interest was attracted by vivid report of the School’s guest – Doctor of Law Elli Louka. Vice-Chancellor of the Gagarin’s University I.R. Pleve shared his time with the foreign guests. During the opening ceremony of the School the honorary diplomas of the Board of the Russian Environmental Union and the Council on the Issues of Sustainable Development of the State Duma of the Federal Assembly of the Russian Federation were awarded. The handing-in was done by one of the oldest participating lecturers Doctor of Law, Professor L.A. Timofeyev. A.V. Ivanov, I.A. Yashkov, E.N. Abanina were awarded for the development of environmental education in the Russian Federation.
The cultural programme organised for the guests of the School of Interecolaw by the hosts of the ecoForum included opera by P.I. Tchaikovskiy "Queen of Spades", based on the novel by A.S. Pushkin, as well as a four-hour eco-tourist cruise along the Volga River.
The event connected to the refreshment of professional qualification ended with a nice ceremony of handing-in of bilingual certificates to all full-time participants of the 2012 Ist School of Interecolaw – to prove that they have participated as lecturers and to the students – certifying their participation in the event.

The Proceedings of the ecoForum (including 89 scientific papers and abstracts of the School, several of those in Kazakh and English), Programme of the ecoForum, photos, posters of the poster session (more than 30), the Centre of Interecolaw leaflet, copies of media coverage of the event and additional information are posted and available for everyone on the page of the 2012 Ist School of Interecolaw in Internet.
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